



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

JEUDI 11 SEPTEMBRE 2025

Venez assister au tremplin des musiciens du métro !

Le mardi 30 septembre, le Tremplin des musiciens du métro fait son grand retour au Café de la Danse, salle emblématique qui a accueilli de nombreux artistes depuis son ouverture en 1992.

À cette occasion, les artistes sélectionnés se produiront devant un jury de professionnels où figureront Kareen Guiock Thuram, auteure, compositrice et interprète, Céline Hemon, responsable de la programmation artistique Sacem Plus, Lucie Goddard, responsable du programme Club Med Live, Frédérique Bignet, programmatrice à FIP Radio, Mariah De Staal, directrice de la communication RATP Services Ferrés, Thomas Koffi, coordinateur général du MAP – Réseau des musiques actuelles de Paris, Jeanne Debost, directrice des productions Stage Entertainment France, ainsi qu’Alice Boinet, chargée de la programmation artistique du Festival Art Rock. Ensemble, ils auront pour mission de repérer et d’accompagner les talents du métro, leur offrant une occasion unique de faire résonner leur musique au-delà du réseau RATP.

Comme lors des éditions précédentes, la RATP offrira à chacun des candidats sélectionnés pour ce tremplin un accompagnement Sacem Plus. Deux lauréats seront récompensés lors de cette édition : le prix du jury et le prix du public permettront de bénéficier, chacun, soit d’une opportunité de se produire en showcase dans une salle parisienne, soit d’une mise en lumière exclusive dans *Technikart*, avec un shooting photo et une interview dédiée.

Le Tremplin, véritable levier de professionnalisation, permet à la RATP de soutenir les artistes se produisant sur le réseau. Cet événement vise à mettre en lumière les talents qui enchantent quotidiennement les voyageurs franciliens ! Toute l’année, la RATP s’appuie également sur les événements musicaux dont elle est partenaire, afin de permettre aux artistes du dispositif d’avoir accès à des scènes prestigieuses.

Les « Musiciens du Métro » c’est quoi ?

Le dispositif des « Musiciens du métro » permet aux artistes de se produire sur une scène incontournable ; les gares et stations du réseau francilien. Chaque année, des centaines d’artistes se présentent aux auditions organisées par la RATP qu’ils soient confirmés ou débutants, et seulement 300 sont sélectionnés.

Lors de leur audition, les artistes interpréteront deux morceaux de leur choix et exposeront au jury leurs motivations ainsi que leur souhait de rejoindre la grande famille des « Musiciens du métro ».

Contact presse

01 58 78 37 37

servicedepresse@ratp.fr